

Récitation des douze *Pater; Ave et Gloria Patri* de l'office. Il y a des Tertiaires qui les récitent, le soir, en chœur dans leur famille : c'est une bonne méthode. D'autres les disent le long de la journée, et ainsi ils sanctifient mieux leur travail. D'autres les disent diversement. Le Père a donné sur cela des avis salutaires — Le Tiers-Ordre a commencé à Saint Boniface par 29 vêtures le 10 mai 1895. Aujourd'hui la Fraternité compte *deux cent quatre-vingt membres inscrits.*

UN RETRAITANT

Saint-Martin. — La Fraternité de Saint-Martin a eu sa Visite canonique, à l'occasion de la solennité de l'Immaculée Conception. Le Père Visiteur en a fait l'ouverture le 6 décembre au matin. Le *Triduum* a été prêché, à raison de deux instructions par jour, le matin, après la messe de 9 heures, et l'après-midi, à 2 heures, avec la bénédiction du Très Saint Sacrement. Le 7, samedi, les Tertiaires dont la ferveur communicative procura une assistance nombreuse à tous les exercices de la retraite, vénéraient avec une satisfaction visible une grande Relique de l'église même de la Portioncule.

Le Père Visiteur n'avait pas oublié, depuis le 2 août dernier les touchantes preuves que la paroisse de Saint-Martin lui avait données de sa dévotion particulière à N. D. des Anges : La paroisse compte environ 1800 communiant, et il y a eu le 2 août *deux mille trois cents communions* ; c'est-à-dire que tous ont gagné la précieuse Indulgence, et que plusieurs ont communiqué deux fois.

Nos Tertiaires ont un amour spécial pour Notre-Seigneur dans la Sainte Eucharistie, et leur vénéré Directeur a la consolation de les voir approcher *tous*, Frères et Sœurs, de la Sainte Table, à chaque Réunion du mois. Cet acte si imposant de la communion mensuelle des Tertiaires est une grande prédication pour le reste des paroissiens qui n'ont pas encore le bonheur d'appartenir à la Famille de Saint François. Et cette prédication est toujours comprise d'un bon nombre qui désirent, eux aussi recevoir Jésus-Hostie dans leur cœur. L'exemple passe ensuite des parents aux enfants et inspire aux moins sensibles de salutaires réflexion, sur le bonheur des âmes vraiment chrétiennes qui vont se nourrir fréquemment à la Table Sainte !